

team 仙台三高だより

Vol. 6 令和4年10月1日発行

仙台市宮城野区鶴ヶ谷1-19 (問い合わせ先 総務部)
電話 022(251)1246 / Fax 022(251)1247
mail: sensan@od.myswan.ed.jp



コロナ禍でも三高らしく！三高祭！ 9月4日(金)～9月5日(土)

今年度の文化祭のテーマは「絶頂 三高 Lerneja Festivalo」。今年も新型コロナウイルスが収束しない状態での開催となりました。様々な制約の中での実施でしたが、文化祭実行委員を中心に学校行事を守ろうという熱意溢れる生徒たちの創意工夫によって温かく活気のある文化祭となりました。中夜祭での男装女装コンテストや、打ち上げ花火は文化祭実行委員会が様々な想いを込めて企画し成功させてくれました。

文化祭を終えて 文化祭実行委員長

○ 濱崎爽さん (3年1組 寺岡中出身)

皆さん今年も文化祭お疲れ様でした。楽しんでいただけたでしょうか。私としては、実現できなかったこともいくつかありましたが、結果的に大成功・絶頂だったのではないかと考えています。この文化祭を一緒に創り上げてくれた実行委員のメンバー達と参加してくれた生徒の皆さんのおかげです。1、2年生の皆さんは来年も文化祭を自分なりに楽しんで是非思い出に残るような絶頂できるものを創ってください。



三高祭 クラスパフォーマンス 3年最優秀賞を受賞して

○ 大友志朗さん (3年6組 向陽台中出身)

3年6組クラパの概要です。最初に、俳優の阿部寛を演じてくれる人を探しましたが、クラスの中に阿部寛本人としか思えないような生徒がいて、大事な役どころをすぐ決めることができました。スタートが良かったせいか、その他の役者の配置や内容などおもしろそうなものを足していって、最後までスムーズに作り上げることができました。あまりにも吹っ飛んだ設定だったため、クラスの皆に受け入れてもらえるか不安でしたが、笑いながら楽しそうに練習してくれて本当に嬉しかったです。2年生のときは違い、練習の時間を十分に取れなかったけれど、皆で準備した時間が冗談抜きで、最高の良い思い出になりました。

三高祭 クラスパフォーマンス1、2年生の部 (動画部門) 最優秀賞を受賞して

○ 横谷柊祐さん (1年1組 宮城野中出身)

クラスパフォーマンス1、2年生の部で最優秀賞を受賞することができ、本当に嬉しかったです。当初、初めてのクラパ作成でどのような動画を作るかとても悩みましたが、昨年の作品を参考にして「セカオワ」の“habit”のMVを再現しよう決めました。ダンス・カメラワーク共に難易度が高かったため、クラス全員が一丸となって本気で取り組めたと思います。これからの学校生活もクラス全員で頑張っていきたいと思っています。

三高祭 部門入賞一覧

ポスター絵	3年	大井 萌寧
うちわ絵	3年	佐々木みちる
うちわ題字	2年	鈴木 優那
テーマ賞	1年4組	

発表の部 (文化部)

大賞	吹奏学部
芸術賞	音楽部
優良賞	生活科学部



出店の部

最優秀賞	2年3組
優秀賞	3年3組
優秀賞	2年理科
優良賞	3年5組
優良賞	3年8組

クラスパフォーマンス

3年最優秀賞	3年6組
3年優秀賞	3年4組
3年優良賞	3年7組
3年審査員特別賞	3年1組
1・2年最優秀賞	1年1組
1・2年優秀賞	1年8組
1・2年優良賞	2年1組

男装女装コンテスト

優勝	3年2組
準優勝	3年6組
第3位	2年3組
特別賞	3年1組

生徒会新役員決定！ 9月16日(金)生徒会役員選挙

9月16日(金)生徒会役員選挙が行われました。投票に先立って行われた立ち会い演説会は、コロナウィルス感染拡大防止のため、事前収録した映像を各教室で視聴しました。これから、新たな役員たちが仙台三高を牽引していきます。

代議員会議長 2年3組 伊藤 颯汰
 監査委員長 2年4組 戸館 陽菜
 会計長 2年6組 阿部 蒼汰朗

○代議員会議長 伊藤颯汰さん
 (2年3組 白石中学校出身)
 「代議員会議長の抱負」

長年続いた四権分立制から生徒会長制へと移行する重要な場面において、代議員議長として三高のために活動できることを嬉しく思います。私に与えられた大きな役割は、新しい生徒会制度の基盤をつくり上げることだと思っております。生徒会制度改革特別委員会での活動にこれまで以上に尽力したいと思います。また、皆さんのご意見をより反映していきたいと思っていますのお力添えよろしくお願いいたします。最後になりますが、私の立候補を後押ししてくれた方々、応援してくれた方々、ご信任して下さった方々に心から感謝しております。責任と自覚を持ち、皆さんがついていきたいと思えるよう

○監査委員長 戸館陽菜さん
 (2年4組 田子中学校出身)

今期、監査委員長を務めさせていただきます戸館陽菜です。今年は生徒会制度の変革により、昨年とは仕組みや動きなども変わってくると思いますが、生徒会役員の一員として学校に貢献できるよう頑張りたいと思っています。また、先輩方のようにスムーズかつ正確に仕事をこなすことを目標に活動していきたいです。監査委員長として至らない点もあると思いますが、今期一年精一杯務めさせていただきますのでよろしくお願い致します。

○会計長 阿部 蒼汰朗さん
 (2年6組 八乙女中学校出身)
 「自分の意見を持って」

この度、会計長を務めさせていただくことになりました。2年の阿部蒼太郎です。今回は私が現在の三高について思っていることを少しでも書こうと思います。この学校では前期と後期の計2回生徒総会がありますが、皆さんはどのような気持ちで臨んでいますか。おそらく大多数は早く終わってほしいと思っていることでしょう。私は生徒により積極的に総会に参加してほしいと思っています。「〇〇部の部費を上げろ」や、「文化祭の取り分を多くしろ」とかどんなことでも良いです。自分の意見を持ってください。発言しないと周りに流されて終わりです。自分の望む学校にするために自分の意見を持って学校生活を送りましょう。

10月の予定

7日(金) 3年記述模試(～8日)
 11日(火) 学校公開(～14日) / 2年保健講話
 12日(水) 後期体育大会
 13日(木) 後期体育大会(予備日)

Global Link in Singapore オンライン世界大会にて入賞！！

8月27日(土)28日(日)の両日Global Link in Singaporeのオンライン世界大会が行われ、自然科学部(化学班・地学班)が出場しました。自然科学部地学班(2年・諸根健太さん)が「Fine Work Prize」を受賞し世界ベスト6チームに選ばれました！



Global Link Online
 2022に参加して
 ○諸根健太さん(2年1組
 桜丘中出身)

私は、自然科学や社会科学の研究に取り組むアジア圏の高校生たちが集結する国際大会「グローバルリンクオンライン2022」に日本代表として参加し、世界ベスト6にあたるFine Work Prizesを受賞することができた。本番では、自分が持つ英語力を最大限発揮し、的確な質疑応答をすることができたと思う。地学班顧問の南部先生、英語科の前田先生、東北大学のみなさんに最大級の感謝を伝えたい。

ネット被害防止講演会 9月9日(金)

NTTドコモと仙台東警察署から、それぞれ高校生に起こりうるネット被害とその予防策について講演をしていただきました。NTTドコモからは、Google Meet を用いてオンラインで講演をしていただきました。SNS等の利用で起こりうる被害や友人間でのトラブル、スマートフォンの長時間利用における問題点をオリジナル動画を用いて解説していただき、そのようなことが起こらないようにする為の対策方法や心構えを教えてくださいました。仙台東警察署からは、1学年生徒が集まる大講義室において、実際に宮城県内の高校生が被害に遭った画像流出事件や誘拐事件等の事例を紹介をしていただきました。

警察署から感謝 ～本校生徒の積極的な救助活動～

9月15日(木)午前8時30分頃、宮城野区自由ヶ丘で、自動車と自転車の交通事故がありました。現場に居合わせた本校生徒の3年岩手大成さん(中山中出身)が、怪我をした方の救命活動に積極的に関わっていたと、現場近くにあった防犯ボランティアの方から警察あて連絡がありました。警察署から感謝の言葉を本人に伝えていただきたいと9月29日(木)に本校あて連絡がありました。これは、一例で、本校には、人に対する心配り・気配りのできる生徒が多く、困っている人達には積極的に手を差し伸べているようです。



16日(日) 3年全統記述模試(希望者校外)
 23日(日) 3年全統共通テスト模試(希望者校外)
 26日(水) 1年校外学習
 28日(金) 3年共通テスト模試(～29日)